

Noch mehr DRM: Neue Events in den Niederlanden und der Lausitz

- **ELE-Rallye bei Eindhoven ergänzt den Kalender der Deutschen Rallye-Meisterschaft**
- **Das Saisonfinale der DRM steigt im November in der Lausitz**
- **Rallye-Elite erwartet angepasstes Reglement mit neuen Klassen**

München. Im Kalender der Deutschen Rallye-Meisterschaft gibt es für 2025 einige Änderungen – Rallye-Fans dürfen sich auf noch mehr Action freuen. Als neuer Wertungslauf der DRM findet vom 23. bis 24. Mai kommenden Jahres die ELE-Rallye in den Niederlanden statt. Außerdem rückt die Lausitz-Rallye (30. Oktober bis 1. November) ins Programm. Das Schotterspektakel wird zur Kulisse für das Saisonfinale. Der geplante DRM-Stopp bei der ADAC Ostsee-Rallye entfällt dagegen für das Jahr 2025 aus organisatorischen Gründen. Somit gibt es in der Deutschen Rallye-Meisterschaft im kommenden Jahr insgesamt sieben Veranstaltungen. Am 27. März 2025 wird die neue Saison traditionell mit der ADAC Rallye Erzgebirge in Sachsen eröffnet.

Auch in das Reglement der Deutschen Rallye-Meisterschaft kommt Bewegung. Von den sieben Veranstaltungen in der Saison 2025 dürfen die Piloten maximal sechs Events für die Punktevergabe nominieren, wobei die besten fünf Ergebnisse in die Gesamtwertung einfließen. Neben dem Wegfall der Pop-Up-Powerstage werden auch die Wertungen in der DRM angepasst und neu eingeteilt: DRM (alle FIA Fahrzeug-Klassen mit Ausnahme von Rally1-Fahrzeugen), DRM2 Masters (Rally2-Fahrzeuge, für Teilnehmer ab 50 Jahre analog der WRC-Kategorie), DRM3 (Rally3-Fahrzeuge, analog der WRC3-Kategorie), DRM4 (Rally4-Fahrzeuge), DRM Classic (für historische Rallye-Fahrzeuge nach FIA Anhang K) sowie die beliebte Breitensportklasse DRM Nationals heißen die zukünftigen Wertungen. Die DRM2 Trophy (Rally2-Fahrzeuge, für Teilnehmer ab 40 Jahre) wird ebenfalls weiterhin als eigenständige Rennserie des ADAC im Rahmen der Deutschen Rallye-Meisterschaft stattfinden. Auf die Jahressiegerehrung können sich Fahrer und Beifahrer besonders freuen – diese findet nächstes Jahr bei einem Champions Dinner im Rahmen der Essen Motor Show statt, Deutschlands führender Messe für Tuning und Motorsport.

Nach dem Auftakt im Erzgebirge ist die ADAC Actronics Rallye Sulingen am 25. und 26. April zweite Station im DRM-Kalender. Knapp einen Monat später geht es für die besten Rallye-Piloten Deutschlands zur 60. ELE-Rallye mit Etappen rund um Eindhoven in die Niederlande. Im August werden zwei Meisterschaftsläufe ausgetragen: Nach dem Ritt durch die Weinberge bei der Rallye ADAC Mittelrhein (2. und 3. August) folgt zwei Wochen später die ADAC Saarland-Pfalz Rallye am 15. und 16. August. Ende September ist die DRM zu Gast bei der ADAC Rallye Stemweder Berg (26./27. September) in Ostwestfalen. Austragungsort des Saisonfinales ist im kommenden Jahr die Lausitz Rallye.

Termine Deutsche Rallye-Meisterschaft 2025 (Änderungen vorbehalten)

27./29. März 2025	ADAC Rallye Erzgebirge
25./26. April 2025	ADAC Actronics Rallye Sulingen
23./24. Mai 2025	ELE-Rallye (NL)
2./3. August 2025	Rallye ADAC Mittelrhein
15./16. August 2025	ADAC Saarland-Pfalz Rallye
26./27. September 2025	ADAC Rallye Stemweder Berg
30. Oktober - 1. November 2025	Lausitz Rallye

Presseinformation



Pressekontakt

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/drm

adac.de/motorsport



DMSB

